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CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 124  DEL 01/07/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  23/06/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 01 del mese di Luglio alle ore 10.10 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°767590  del  25/06/2021 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea  X 

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N°            8 2 

 

Presiede la seduta: il  Vice Presidente  Alfredo Ilardi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 01/07/2021 16:27:57 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 23/06/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Bruschetta, Quartararo, Tarantino il risultato è il seguente : 

 

Presenti         n.8 

 

Votanti      n.8 

 

Voti favorevoli  n.8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 23/06/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                               COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 23/06/2021 

L’anno 2021, il giorno ventitre, del mese di Giugno, alle ore 9,36, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 719146   del 08/06/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Rosalia Lo Verde. 

Il Presidente, alle ore 9,36, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, 

Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Ilardi e Prester. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all’unanimità 

dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai consiglieri al Presidente, per il successivo 

inoltro alle aziende competenti: 

• “richiesta messa in sicurezza della rotonda Via dell’Orsa Maggiore incrocio 

con Via dell’Orsa Minore”, a firma del Consigliere Ilardi; 

• “richiesta urgente rifacimento strisce pedonali in Via Oreto nel tratto compreso 

tra Via Buonriposo e Via Stazzone, a firma del Consigliere Quartararo; 

• “richiesta urgente rifacimento strisce pedonali in Via Buonriposo”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

Il Presidente prosegue con la lettura di nota e-mail (la quale contiene un allegato 

fotografico) pervenuta da parte di un cittadino residente in Placido Rizzotto ex Via 

del Levriere, il quale evidenzia la problematica relativa allo stato di degrado in cui 

versa la via su citata. Il Presidente dichiara di voler inviare questa nota al Comando 

di Polizia Municipale accompagnando, la stessa, da una richiesta, indirizzata al 

Capo di Gabinetto del Sindaco, alla Seconda Commissione e al Comando dei Vigili 

Urbani, con la quale richiedere il transennamento del relativo tratto stradale.  

Nell’ambito delle comunicazione chiede ed ottiene la parola il Consigliere 

Bruschetta, il quale dichiara di voler argomentare circa la manifestazione “Liberi 

Ovunque” che si terrà nei giorni 25, 26 e 27 Giugno.  

Il Consigliere sottolinea che nei mesi precedenti c’è stata una cospicua 

collaborazione con il gruppo organizzativo ed in particolare con la Dirigente, 

Dott.ssa Calandra. Questa fattiva collaborazione ha profuso ottimi risultati, c’è stato 

il coinvolgimento della Poetessa Francesca Guajana, la quale ha saputo 

rappresentare il territorio brillantemente nella giornata mondiale della poesia, il sito 

proposto per lo svolgimento della manifestazione, l’impianto sportivo Bonagia, era 



3 

 

 

stato accolto in modo positivo dai relativi uffici atti a dare l’autorizzazione, tutto 

sembrava procedere nel migliore dei modi, riferisce il Consigliere. 

Ad oggi, però, prosegue il consigliere, la circoscrizione non ha ricevuto nessun 

invito e le notizie relative alla manifestazione, finora apprese, si hanno tramite i 

canali social, tutto questo lascia rammaricato il consigliere, il quale nei giorni scorsi 

si è messo in contatto telefonico con la Dott.ssa Calandra, rendendola partecipe  del 

proprio disappunto riguardo il poco coinvolgimento della circoscrizione, la Dott.ssa  

Calandra dal canto suo riferisce, in modo vago, al consigliere che la parte 

organizzativa è stata demandata alla Dott.ssa Balistreri e che tutto il programma è 

stato stabilito, non era quindi di sua pertinenza coinvolgere il consiglio.  

Il consigliere Bruschetta chiede, quindi, ai colleghi, che nonostante tale 

manchevolezza, i consiglieri devono essere presenti almeno ad uno degli eventi, 

essendo che la manifestazione verrà accolta proprio nel territorio della terza 

circoscrizione, non è il momento di far sentire le proprie critiche, ribadisce, vi 

saranno altre occasioni ed incontri più appropriati dove rendere pubbliche le proprie 

rimostranze e malumori. 

Il consigliere Bruschetta ringrazia, infine, il consigliere Tarantino e un’associazione 

di volontariato per lo spettacolo che si terrà domenica nel corso della 

manifestazione. 

Il Presidente ringrazia il consigliere Bruschetta per l’esaustivo intervento e come 

lui si dichiara amareggiato per il mancato coinvolgimento del consiglio e della 

circoscrizione. A maggior ragione, prosegue il Presidente, vista la pianificazione di 

un programma specifico fatto pervenite alle 8 circoscrizioni per e-mail, che ha come 

obiettivo la creazione di una serie di iniziative legate al mondo del libro e della 

cultura. Il Presidente insieme al Consigliere Quartararo, per la manifestazione 

“Libri Ovunque”, avevano delegato al Consigliere Bruschetta il compito di seguire 

l’iter amministrativo della manifestazione per dare un eventuale apporto. 
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Il Consigliere Bruschetta dichiara di aver svolto nel migliore dei modi il compito 

affidatogli, di fatti, evidenzia che il progettino presentato dal Consigliere Quartararo 

troverà accoglimento nella giornata di domenica. 

Il Presidente ringrazia nuovamente il consigliere Bruschetta per l’intervento e dà la 

parola al consigliere Quartararo, il quale conviene con i colleghi sulle 

considerazioni finora espresse, ribadendo che, in virtù di un percorso che li ha visti 

coinvolti inizialmente, è duro accettare questa esclusione dalla programmazione, 

soprattutto, in considerazione del fatto, che le iniziative che il consiglio avrebbe 

proposto di inserire all’interno della manifestazione erano sicuramente valide. Il 

Consigliere Quartararo invita comunque i colleghi ad essere presenti alla 

manifestazione. 

I lavori d’aula proseguono con l’intervento del Consigliere Ilardi, il quale comunica 

al consiglio che in data odierna, dopo quasi una settimana, sono stati rimossi i rifiuti 

ingombranti di Via Belmonte Chiavelli e zone limitrofe, purtroppo, constata il 

consigliere, l’azienda che ha effettuato la rimozione, ha lasciato la zona in uno stato 

deplorevole, immondizia per terra e cassonetti divelti, di fatto è come se il servizio 

non fosse stato svolto. Necessita un nuovo intervento per la pulizia, la 

disinfestazione e la derattizzazione della strada. 

Il Presidente ringrazia il consigliere Ilardi e propone di predisporre una nota con la 

quale chiedere un intervento straordinario di pulizia.  

 Il Presidente, terminati gli interventi, passa al II punto all’O.d.G., ovvero 

“Approvazione verbale”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 

15/06/2021, approvato alle ore 10.11, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Presenti 8; Votanti 8; Voti Favorevoli 8. 

Il Presidente e il consigliere Tarantino esprimono le loro perplessità circa la 

mancanza dei servizi svolti dall’azienda Rap, il Presidente e il consigliere Tarantino 
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convengono sul fatto che sia utile predisporre una nota indirizzata alla Rap con la 

quale chiedere chiarimenti.  

Il Presidente, esauriti gli argomenti, chiude la seduta alle ore 10,16.  

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                       Andrea Gulemi 

 

 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 01/07/2021 16:30:13 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 02/07/2021 09:48:24 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 23/06/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 01/07/2021


